

Tutup Latihan Kerja 49 Siswa SPN Polda Jatim, Ini Pesan Kapolres Tuban

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Jun 27, 2022 - 09:27



TUBAN - Kepala Kepolisian Resor Tuban AKBP Darman S.I.K., pagi ini memimpin upacara penutupan Latihan Kerja (Latja) Siswa Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jatim di lapangan apel Mapolres setempat, Senin (27/06/2022).



Penutupan Latja sebanyak 49 siswa ditandai pembacaan pernyataan penutupan dilanjutkan penanggalan pita tanda latihan peserta latja siswa pada perwakilan siswa oleh inspektur upacara.

Dalam amanatnya Kapolres AKBP Darman menyampaikan penyelenggaraan latihan kerja tersebut bertujuan untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia sebelum diberikan wewenang dan tanggung jawab penuh dalam melaksanakan tugas Kepolisian

"Diharapkan dengan ilmu yang didapat dan pengalaman selama Latja benar-benar bisa membentuk jiwa kepribadian sebagai sosok Polri yang berdisiplin tinggi, jujur dan bertanggungjawab bermoral serta beretika, professional dan dipercaya masyarakat" Kata Darman.



Dalam pelaksanaan latihan kerja para siswa melaksanakan praktek langsung di lapangan sehingga dapat merasakan tugas Polri yang sesungguhnya diharapkan nantinya siswa mampu melaksanakan tugas dengan baik setelah dilantik nanti.

"Pengetahuan itu sangat penting terutama hal positif, supaya nanti dapat menjadi bekal saat bertugas nanti untuk dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat" imbuhnya

Latihan kerja yang dilaksanakan kurang lebih selama satu bulan sebagai gambaran dalam pelaksanaan tugas yang akan dijalankan usai dilantik nanti.



"Jadikan pengalaman anda selama belajar disini sebagai sarana untuk benar-benar memahami dan mampu melaksanakan tugas-tugas Polri dan saya ingatkan bahwa menjadi Polri bukan sekedar Profesi, namun jadikan jalan untuk mengabdikan kepada masyarakat, bangsa dan negara," tutur AKBP Darman.



Sebelum mengakhiri amanatnya, Kapolres mengucapkan Terimakasih kepada para peserta Latihan kerja atas keseriusan dan ketekunan, Sehingga kegiatan latja bisa selesai tanpa hambatan, Darman juga berpesan agar tidak melakukan pelanggaran sekecil apapun dan hindari perilaku tidak terpuji karena akan dapat

menurunkan citra serta harga diri Polri dimata masyarakat.

“Selamat mengikuti pembulatan pasca Latja, kami tunggu darma bakti kalian dan bergabung bersama kami untuk melayani masyarakat,” pungkas Kapolres Tuban.
(Hms/Jon)